

ACI – Mit uns Schadstoffe erkennen, bevor sie Schaden anrichten.

Unser Verhaltenskodex auch für Lieferanten der ACI GmbH

Code of Conduct also for supplier of ACI GmbH

Grundsätze

Die ACI GmbH ist stolz darauf, seit über 30 Jahren mit hochwertiger Gasmesstechnik und weiteren elektronischen Komponenten bester Qualität weltweit auf dem Markt erfolgreich zu sein. Unsere Verantwortung reicht dabei über unsere geschäftlichen Aktivitäten hinaus. Wir unterstützen unsere Kunden bei Ihrem Engagement für ethisches Verhalten, Umweltschutz und Nachhaltigkeit. Wir sehen darin eine wesentliche Komponente für unseren langfristigen Erfolg.

Im Rahmen unserer Nachhaltigkeitsstrategie im Sinne der Ziele der Nachhaltigen Entwicklung (SDG) sind wir bestrebt, mit allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu einer nachhaltigeren Gesellschaft beizutragen und ökologische und sozioökonomische Interessen in Einklang zu bringen. Schwerpunkte sind dabei für uns folgende Ziele. 3-Gesundheit und Wohlergehen, 8-Menschenwürdige Arbeit und Wirtschaftswachstum, 12-Nachhaltiger Konsum und Produktion, 17-Partnerschaften zur Erreichung der Ziele. Dabei setzen wir auch auf verlässliche Partnerschaften und dauerhafte Zusammenarbeit mit unseren Lieferanten.

Wir erwarten von unseren Lieferanten, dass sie einen Verhaltenskodex der unternehmerischen Verantwortung leben und fordern daher die Einhaltung nachfolgender Grundsätze in der gesamten Lieferkette von allen Lieferanten, mit denen wir Geschäftsbeziehungen unterhalten:

Compliance, ethisches Verhalten und gute Unternehmensführung

- Einhaltung aller geltenden nationalen und internationalen Handelsgesetze und -vorschriften, einschließlich der Kartell- und Handelskontrollregelungen.
- Proaktive Unterstützung des Nachhaltigkeitsengagements durch die Einhaltung der jeweils geltenden Gesetze innerhalb ihres Unternehmens und ihrer Lieferkette.

Principles

ACI GmbH is proud to have been successful on the global market for over 30 years with high-quality gas detection technology and other top-quality electronic components. Our responsibility extends beyond our business activities. We support our customers in their commitment to ethical behaviour, environmental protection, and sustainability. We see this as an essential component of our long-term success. As part of our sustainability strategy in line with the Sustainable Development Goals (SDGs), we endeavour to contribute to a more sustainable society with all our employees and to harmonise ecological and socio-economic interests. Our focus is on the following goals. 3-Good health and well-being, 8-Decent work and economic growth, 12-Responsible consumption and production and 17-Partnerships for the goals. We also rely on reliable partners and long-term cooperation with our suppliers.

We expect our suppliers to live by a code of conduct of corporate responsibility and therefore demand compliance with the following principles throughout the entire supply chain from all suppliers with whom we maintain business relationships:

Compliance, ethical behaviour, and good corporate governance

- Compliance with all applicable national and international trade laws and regulations, including antitrust and trade control regulations.
- Proactively support the sustainability commitment by complying with the applicable laws within your company and your supply chain.

- Null-Toleranz für jegliche Form von Bestechung, Korruption, Erpressung oder Veruntreuung.
- Förderung und Gewährleistung von Fairness im Wettbewerb.
- Verpflichtung zur Einhaltung des Datenschutzes, der Vertraulichkeit und der Wahrung des Rechtes an geistigem Eigentum
- Gewährleistung, dass keine Interessenkonflikte durch Geschäftstransaktionen mit der ACI GmbH entstehen. Der Geldwert von Geschenken, Mahlzeiten oder Bewirtungen muss angemessen und in Einklang mit den Unternehmensrichtlinien sein.
- Einführung und kontinuierliche Verbesserung eines geeigneten Managementsystems, einschließlich eines soliden und transparenten Datenmanagements, um ein Qualitätsmanagement auf dem neuesten Stand zu gewährleisten.
- Zero tolerance for any form of bribery, corruption, extortion, or embezzlement.
- Promoting and ensuring fairness in competition.
- Obligation to comply with data protection, confidentiality, and the protection of intellectual property rights.
- Ensuring that no conflicts of interest arise from business transactions with ACI GmbH. The monetary value of gifts, meals or hospitality must be appropriate and in line with company guidelines.
- Introduction and continuous improvement of an appropriate management system, including sound and transparent data management, to ensure state-of-the-art quality management.

Soziale und arbeitsrechtliche Aspekte

- Schutz der international anerkannten Menschenrechte.
- Ablehnung von und Verzicht auf Zwangsarbeit (einschließlich aller Formen der Sklaverei und Sklaverei ähnlicher Praktiken, des Menschenhandels und aller sonstigen Formen unrechtmäßiger Ausübung von Macht oder Unterdrückung) sowie von bzw. auf Kinderarbeit und Einforderung derselben Verpflichtung aller vorgeschalteter Partner
- Gewährleistung, dass bei der Beschaffung von Mineralien die Standards für deren verantwortungsvolle Beschaffung eingehalten werden, insbesondere im Hinblick auf Konfliktmineralien.
- Respektvolle Behandlung aller Mitarbeiter und Bereitstellung einer Arbeitsumgebung, in der Belästigung, Missbrauch, unmenschliche Behandlung, ungesetzliche Praktiken und Diskriminierung keinen Platz haben.
- Beachtung des Verbots der Ungleichbehandlung von Mitarbeitern, z. B. aufgrund von Behinderungen, des Gesundheitszustands, nationaler und ethnischer Herkunft, Religion oder Weltanschauung usw.
- Beachtung des Verbots der Inanspruchnahme oder Beauftragung unethischer und nicht gesetzkonform agierender Dienstleister.

Social and labour law aspects

- Protection of internationally recognised human rights.
- Reject and renounce forced labour (including all forms of slavery and practices like slavery, human trafficking, and all other forms of unlawful exercise of power or oppression) and child labour and demand the same commitment from all upstream partners.
- Ensure that responsible sourcing standards are met in the procurement of minerals, particularly regarding to conflict minerals.
- Treating all employees with respect and providing a work environment in which harassment, abuse, inhumane treatment, unlawful practices, and discrimination have no place.
- Observance of the prohibition of unequal treatment of employees, e.g. due to disabilities, health status, national and ethnic origin, religion, or ideology, etc.
- Compliance with the prohibition of using or commissioning unethical and non-compliant service providers.

- Beachtung des Verbots der Beeinträchtigung von Menschenrechten durch Umweltveränderungen oder übermäßigen Wasserverbrauch.
- Beachtung und Durchsetzung der Vereinigungsfreiheit und der Freiheit zu Tarifverhandlungen.
- Einhaltung der nach geltendem Recht festgelegten Mindestlöhne und Arbeitszeiten. Gewährleistung einer Entlohnung gemäß den lokalen Standards und Verurteilung jeglicher Diskriminierung bei der Entlohnung.
- Respektieren der Privatsphäre aller Mitarbeiter und Geschäftspartner.
- Schutz vertraulicher Informationen, Daten und geistigen Eigentums vor Missbrauch.
- Observance of the prohibition on the impairment of human rights through environmental changes or excessive water consumption.
- Observance and enforcement of the freedom to organise and the freedom to bargain collectively.
- Compliance with the minimum wages and working hours stipulated by applicable law. Ensure remuneration in accordance with local standards and condemn any discrimination in remuneration.
- Respect the privacy of all employees and business partners.
- Protection of confidential information, data, and intellectual property from misuse.

Umwelt- und Sicherheitsaspekte

- Schutz der Gesundheit der Mitarbeiter, der lokalen Bevölkerung sowie der Gesundheit der Allgemeinheit.
- Einhaltung der geltenden Gesetze betr. Gesundheit und Sicherheit.
- Einhaltung aller geltenden Umweltvorschriften und Minimierung von Emissionen und Abfällen.
- Effiziente Nutzung von Ressourcen und Einsatz energieeffizienter und umweltfreundlicher Technologien um den Verbrauch an Ressourcen wie Rohstoffen sowie Wasser und besonders fossiler Energie zu minimieren.
- Gewährleistung einer sicheren, umweltverträglichen Entwicklung, Beschaffung, Herstellung, Beförderung, Verteilung, Verwendung und Entsorgung von Produkten mit dem Ziel, die Umwelt zu schützen und zu erhalten.

Die ACI GmbH selbst verpflichtet sich, nach diesen Vorgaben zu arbeiten und durch regelmäßige Gespräche mit den und Unterweisung der Mitarbeiter sowie Überwachung, Messung und Bewertung relevanter Prozesse laufend unser unternehmerisches Handeln, unsere Produkte und Dienstleistungen im Sinne der Nachhaltigkeit zu optimieren.

Environmental and safety aspects

- Protecting the health of its employees and the local population as well as the health of the public.
- Compliance with applicable health and safety laws.
- Compliance with all applicable environmental regulations and minimisation of emissions and waste.
- Efficient use of resources and use of energy efficient and environmentally friendly technologies to minimise the consumption of resources such as raw materials, water and, fossil fuels.
- Ensuring the safe, environmentally sound development, procurement, manufacture, transport, distribution, use and disposal of products with the aim of protecting and preserving the environment.

ACI GmbH itself undertakes to work in accordance with these guidelines and to continuously optimise our business activities, products, and services in terms of sustainability through regular discussions with and instruction of employees as well as monitoring, measurement, and evaluation of relevant processes.

Beurteilungen / Betriebsprüfungen

Um sicherzustellen, dass unsere Lieferkette diese wichtigen Anforderungen tatsächlich erfüllt, kann die ACI GmbH auf verschiedene Weise Prüfungen durchführen, z. B. mittels Fragebögen. Mit der Lieferung von Dienstleistungen, Teilen, Werkstoffen, Betriebsmitteln oder sonstigen Materialien an die ACI GmbH erklären sich die Lieferanten einverstanden, an entsprechenden Bewertungsmaßnahmen teilzunehmen und diese zu unterstützen, einschließlich der kostenfreien Bereitstellung aller von der ACI GmbH angeforderten Unterlagen und Bescheinigungen zum Nachweis der Einhaltung der oben genannten Punkte.

Die dargelegten Grundsätze stellen unsere Erwartungen und Anforderungen an alle Lieferanten, mit denen wir Geschäftsbeziehungen unterhalten, dar. Der Lieferant verpflichtet sich mit der Unterzeichnung dieses Dokuments, verantwortungsvoll zu handeln und sich an die aufgeführten Grundsätze/Anforderungen zu halten. Der Lieferant verpflichtet sich, seinen Arbeitnehmern, Beauftragten und Subunternehmern den Inhalt dieses Kodex zu kommunizieren und alle erforderlichen Vorkehrungen für die Umsetzung der Anforderungen zu treffen.

Hiermit bestätigen wir die Einhaltung des Supplier Code of Conduct der ACI GmbH:

We hereby confirm compliance with the Supplier Code of Conduct of ACI GmbH:

Firma / Company:

Name:

Datum / date:

Unterschrift / Signature

Assessments / audits

To ensure that our supply chain fulfils these important requirements, ACI GmbH can carry out checks in various ways, e.g. by means of questionnaires. By supplying services, parts, materials, supplies, or other materials to ACI GmbH, suppliers agree to participate in and support the relevant assessment measures, including the provision free of charge of all documents and certificates requested by ACI GmbH as proof of compliance with the above points.

The principles set out represent our expectations and requirements for all suppliers with whom we maintain business relationships. By signing this document, the supplier undertakes to act responsibly and to comply with the principles/requirements set out. The supplier undertakes to communicate the content of this code to its employees, agents, and subcontractors and to take all necessary precautions to implement the requirements.